



FOTO: TALCAHUANO



Con desfile conmemoran los 260 años de Talcahuano

Con un desfile en la Plaza de Armas de la ciudad se conmemoraron los 260 años de la fundación de Talcahuano.

La actividad estuvo encabezada por el alcalde de la comuna puerto, Henry Campos, en compañía de otras autoridades políticas y militares de la zona.

Efectivos de las FFAA, y de Carabineros, bomberos, escuelas, agrupaciones vecinales y otras instituciones porteñas también estuvieron

El 5 de noviembre de 1764

es fundado Talcahuano. Es llamada la primera ciudad militar, industrial y pesquera de Chile.

presentes en la tradicional actividad que se realiza de manera anual. Durante la jornada también se

llevó a cabo una misa que congregó a varios representantes de la ciudad costera.

“Cuando se consolidó el dominio de la corona hispana, fue el Gobernador Alonso de Ribera, quien percatándose de las potencialidades del puerto, unió a las dos bahías para facilitar la navegación en Abril de 1601. A partir del siglo XVII, era posible advertir numerosas embarcaciones mercantes y de guerra, situación que confirma una dinámica actividad comercial, que se mantuvo hasta casi mediados de este siglo”, destaca la web oficial del municipio sobre los primeros cimientos de Talcahuano.